



INSTITUTO DE ESTUDIOS  
SUPERIORES DE TAMAULIPAS

## COMMUNICATION ON ENGAGEMENT (COE)

Periodo cubierto del COE:

De: Marzo del 2019

A: Marzo del 2021

Como Rectora del INSTITUTO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE TAMAULIPAS AC, miembro de la Red de Universidades Anáhuac me complace confirmar que apoyamos los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción. A través de este comunicado expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia.

También nos comprometimos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas en la siguiente forma:

El IEST – Anáhuac como Universidad, para generar una visión integral entre diversos agentes de nuestro entorno, consideramos fundamental establecer un proyecto a 3 años conjunto con empresas, sociedad civil, gobierno y universidad, denominado Alianza 2021 cuyo objetivo es realizar un diagnóstico integral con un instrumento avalado por CONEVAL para medir pobreza y posteriormente detonar proyectos de impacto social sustentable, teniendo como ejes rectores los Objetivos del Desarrollo Sustentable que propone la ONU. Además, promovemos los Diez Principios del Pacto Mundial y ofrecer cátedras de Sustentabilidad a nuestro ecosistema educativo.

El IEST cuenta con una larga y exitosa historia de compromiso social con sectores desaventajados de la comunidad. Esa larga historia se resume en eventos magnos, realizados por el grupo de Acción Social IEST (ASI), como ASI por los niños que apoya a niños de escasos recursos; ASI por una sonrisa que apoya a niños en situación de discapacidad; ASI por los grandes apoyando a adultos mayores; ASI Construye realizando brigadas de construcción a personas de escasos recursos y Jornadas Asistenciales en colonias en situación de vulnerabilidad. En otro sentido, la Universidad tiene también un Programa de Liderazgo enfocado al Compromiso Social denominado Impulsa, cuyo objetivo es generar proyectos de innovación social en las zonas marginadas.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Atentamente,



Lic. Gloria Laura Septién Crespo  
Rector